
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 14 LUGLIO 2022 

Il giorno 14 Luglio alle ore 20:00, nella sede di via Galvani, e da remoto su piattaforma 
zoom, si è riunito in seduta il Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del 
giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 20 Giugno 2022 
2- Comunicazioni del Presidente 
3- Chiusura estiva Sezione.  
4- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, juniores, 

senior, speleo, torrentismo, ciclocai, ecc.) 
5- Nomina nuovo Istruttore Sezionale Torrentismo: Armando Casamento 
6- Presentazione Family CAI Roma 
7- Attività autunnale con le scuole e minicorsi seniores. 
8- Nuova sede: crowfounding, progetti, parcelle dei progettisti, attese, contratto 

energia elettrica 
9- Varie ed eventuali. 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele 
Funicelli, Alessandro Ponti, Armando Testa. Assenti: Fiorangela Bellotti, Daniele 
Camponeschi, Roberto Niolu 

È altresì presente: Alessandro Ferrante – Responsabile Commissione Sentieri 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 20 Giugno 2022. 

Il verbale viene approvato all’unanimità dei presenti. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente riferisce che firmerà la convenzione, proposta dalla Commissioni Sentieri 
Sezionale, con il comune di Allumiere e l’Università Agraria per la gestione della 
sentieristica nelle aree di competenza. 

3- Chiusura estiva Sezione.  

Il Consiglio decide per la chiusura della sezione dal 13 agosto al 31 agosto 2022. 

4- Ratifica ed approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, juniores, senior, 

speleo, torrentismo, ciclocai, ecc.) 

Il Consiglio Direttivo approva e ratifica le seguenti attività sociali:  

• Gruppo speleo: vedi allegato 
• Gruppo juniores: vedi allegato 

• Family Cai: vedi allegato 



• Montagnaterapia: soggiorno val di Fassa dal 18 al 25 settembre - accompagnatori 
Cavalieri e Leone 

5- Nomina nuovo Istruttore Sezionale Torrentismo: Armando Casamento 

Il Consiglio Direttivo ratifica la nomina di Armando Casamento come Istruttore 
Sezionale di Torrentismo 

6- Presentazione Family CAI Roma 

Conte presenta il nuovo progetto Family Cai e propone, per promuovere la crescita del 
gruppo, di far pagare la tessera 9€ a partire già dal primo figlio (invece degli attuali 18€) 
almeno fino alla fine del 2022. Il Consiglio approva all’unanimità 

Marco Conte è nominato referente del progetto: al momento non ci sono accompagnatori 
dedicati all’attività, ma si spera in un loro maggior coinvolgimento una volta organizzate 
le prime escursioni. 

7- Attività autunnale con le scuole e minicorsi seniores. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che, visto il successo dell’attività con le scuole, alcuni 
istituti hanno chiesto di proseguire la collaborazione con la Sezione: il liceo Anco 
Marzio, una scuola media che vorrebbe far fare solo escursioni ai ragazzi di 12 anni e 
l’istituto turistico di via Panisperna.  

Per quanto riguarda le attività dei Seniores, il quaderno 12 dei seniores, recentemente 
pubblicato, prevede la possibilità di utilizzare, come accompagnatori nelle escursioni, 
soci volontari formati attraverso 8 ore di lezioni in aula e 2 uscite in ambiente: al 
momento ci sono 12 nominativi di volontari di seniores disposti a seguire il minicorso. 

Bernardi informa che il corso, visto il sovrapporsi di molteplici attività, verrà effettuato 
tra dicembre e gennaio. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’iniziativa. 

8- Nuova sede: crowfounding, progetti, parcelle dei progettisti, attese, contratto energia 

elettrica 

Il Presidente Cavalieri riferisce che andrà a firmare i contratti con i tecnici: Ettore 
Antonucci (pratiche per il 110), Paola Andreozzi (progettazione lavori per il 110 e fuori 
bonus 110) e Daniele Costanzo (stesura piani sulla sicurezza). 

Il Presidente Cavalieri informa che da alcuni calcoli di massima fatti da Caratelli, il totale 
provvisorio delle parcelle dei tecnici è di circa 42k€ a carico della sezione e circa 40k€ 
con super bonus (qualora si possa fare). 

Il Presidente Cavalieri evidenzia che bisognerà individuare un responsabile dei lavori e 
della sicurezza. 



Il Presidente Cavalieri riferisce che il socio Terracciano ha girato il contatto di un’esperta 
che si occupa di PNRR e di crowdfunding: la professionista sta verificando se la sezione, 
sulla base del progetto presentato, potrà accedere a fondi messi a disposizione del PNRR 
e in  base all’esito si valuterà come procedere.  

In merito al crowdfunding, Boggiali riporta di aver contattato un’agenzia che ha 
formulato un preventivo di massima che varia dai 5.000€ ai 10.000€ per la realizzazione 
di una campagna completa di crowdfunding. 

Il Consiglio ritiene eccessivo l’importo richiesto e si riserva di valutare la consulenza 
dell’esperta proposta da Terracciano sulla base degli esiti preliminari sui contributi del 
PNRR 

9- Varie ed eventuali. 

Cavalieri riferisce di aver finalmente firmato il contratto per l’energia elettrica della 
nuova sede. 

Il prossimo Consiglio è fissato per lunedì 26 Settembre alle 20:00 in sede.  

Alle 21.05, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Si allegano al presente verbale:  
1- Programma Family Cai 
2- Uscite Gruppo Torrentismo 
3- Escite Gruppo Juniores 
4- Nomina Casamento 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


